

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

**ЯДЕРНАЯ ПРОГРАММА ИРАНА В МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЯХ В
НАЧАЛЕ XXI В.**

Атаев Гадар Какамырадович

Научный руководитель: кандидат исторических наук, старший преподаватель
Ф.С. Саллум

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, списка условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения и списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 65 страницы. Список использованной литературы занимает 10 страниц и включает 96 позиции.

2. Перечень ключевых слов

ИРАН, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ИРАНСКАЯ ЯДЕРНАЯ ПРОГРАММА, БЕЗОПАСНОСТЬ, НЕРАСПРОСТРАНЕНИЕ, МАГАТЭ, САНКЦИИ

3. Содержание работы

Объект исследования – внешняя политика Ирана в конце XX – начале XXI вв.

Цель исследования – влияния иранской ядерной программы на международные отношения в конце XX – начале XXI вв.

Методы исследования. При написании дипломной работы были использованы общенаучные методы исследования: дедукция, индукция, обобщение и анализ. Также были применены методы специально-исторические: историко-системный, историко-сравнительный

Полученные итоги и их новизна. Автор дипломной работы провел комплексное и всестороннее рассмотрение урегулирования иранской ядерной программы, а также в рассмотрении такого актуального вопроса как влияние урегулирования иранской ядерного программы на ситуацию вокруг Ближнего Востока и внутри Ирана.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Полученные результаты могут быть использованы при разработке курсов по таким дисциплинам как «История международных отношений», «Теория международных отношений».

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion and list of references. Total scope of work is 65 pages. The list of references occupies 10 pages and includes 96 positions.

2. Keywords: *Iran foreign policy, Iran's nuclear program, security, non-proliferation, IAEA, Sanction*

3. The content of the work

The object of the research is Iran's foreign policy in the late XX - early XXI century.

The purpose of the research is the impact of the Iranian nuclear program on international relations in the late XX - early XXI century.

Methods of research. When writing a thesis general scientific research methods were used: deduction, induction, collation and analysis. Also, methods have been applied specifically-historical: historical and systematic, historical and comparative.

The results of the work and their novelty. The author conducted a comprehensive course work and comprehensive consideration of the Iranian nuclear program, as well as in consideration of such a topical issue as the impact of the settlement of the Iranian nuclear program on the situation around the Middle East and in Iran.

Authenticity of the materials and results of the diploma work. The materials used and the results of the diploma work are authentic. The work has been put through independently.

Recommendations on the usage. The results can be used in the development of the exchange rate on such subjects as «History of International Relations», «The theory of international relations».